



Martin Eckbauer, geschäftsführender COO bei Omega.

People

C-Level 15.12.2023 | 1 min

ow mega erweitert mit Martin Eckbauer das Führungsteam





Martin Eckbauer ist kein Unbekannter im Unternehmen, da er in den letzten 14 Jahren verschiedene Schlüsselpositionen bei Omega durchlaufen hat.

Seine Karriere bei Omega startete der neue COO im Bereich Solution Sales. Im Laufe der Jahre konnte er sich durch seine herausragende Leistung weiterentwickeln und war sowohl als Product Manager als auch als Leiter Einkauf tätig. In den letzten zwei Jahren verantwortete Eckbauer den Bereich Operations in direkter Berichtslinie zum CEO, wo er maßgeblich zum erfolgreichen Betrieb von Omega beitrug.

In seiner neuen Rolle als geschäftsführender COO wird Martin Eckbauer das Front Office verantworten, einschließlich der Bereiche Go-to-Market, Product Management und Sales. Seine umfangreiche Erfahrung und sein tiefgehendes Verständnis für die Branche machen ihn zu einer idealen Besetzung für diese wichtige Position.

"Ich freue mich außerordentlich darauf, Omega zusammen mit meinem herausragenden Team zu leiten und meine Ideen einzubringen. Im kommenden Jahr liegt mein Fokus vor allem auf der Etablierung neuer Partnerschaften im Herstellerbereich sowie auf der kontinuierlichen Weiterentwicklung der Bereiche Mobile Working, Unified Communications und Netzwerk sowie Storage," konstatiert Martin Eckbauer.

Florian Wallner wird weiterhin als CEO den Bereich Finance, IT und Business Operations verantworten.

Die Ernennung von Martin Eckbauer unterstreicht die kontinuierliche Weiterentwicklung und Wachstumsstrategie von Omega. Omega ist zuversichtlich, mit diesem Führungsteam weiterhin erfolgreich innovative IT-Lösungen auf den Markt zu bringen.

Geschrieben von:

Omega